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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-06-04

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Jakob Galley

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Jakob Galley, Angelina Hofmann, Laura Kaiser, Philipp Mickan, Nina Rudloff, Paul Senf, Alexander
Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Joshua Blöcker

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Tilmann Bartsch

Ruhende Mandate:
Vera Könen, Georg Zenker

Gäste:
Dirk

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 18:16 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 9 Mitgliedern
festgestellt. Das Protokoll vom 2018-05-14 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-05-28 wird vertagt.

2 Begrüßungen und Formalien
Paul möchte die Tagesordnung wegen Powerpointkaraoke abändern.

2.1 Erasmus-Initiave
Dirk berichtet. Am 24.06. gibt es ab 10 Uhr im Weberbau die „Slavisti“-meisterschaft im WM-System falls
genügend Leute kommen, sonst KO-System. Slavisti ist ein Logik- und Strategiespiel mit Hölzern. Regeln
findet man auf ihrer Website https://web.facebook.com/Slavisti/. Dirk erklärt das Spiel dem FSR, es
ist sehr interessant! Dirk meint, dass das Spiel der mathematischen Fachschaft gefallen könnte. Alex findet das
Spiel spaßig. Der FSR wird diese Veranstaltung bewerben, falls Plakat etc. kommen.

3 Berichte
• Philipp berichtet vom StuRa. Der Stura hat die Referatsbereinigung beschlossen, damit wurden die
Entsendungen aller Referatsmitglieder:innen, die sich nicht in der Frist gemeldet haben, aufgelöst. Es gab
einige Wahlen und Entsendungen, wobei das Referat Soziales damit nun zwei neue Mitglieder:innen hat.
Es wurden 94,20 € zur Erhaltung des Beachplatzes an der Nöthnitzer Str. beschlossen. Die Sommeruni
wird dieses Jahr vom StuRa mit 2000€ gefördert. Das Referatgleichstellung hat auch dieses Jahr wieder
eine Miniveranstalltungsreihe geplant und hat dafür 900€ bekommen. Die neue Satzung der AG DSN
wurde beschlossen. Für den Wahlstand der Lehrämtler wurde die selbe Regelung wie bisher beschlossen
das bedeutet, dass es einen zentralen Wahlstand im HSZ geben wird. Bewilligung des Verkaufs von
Audiogeräten an das Frauenarchiv.

• Paul berichtet von der StuKo. Es gab 8 Beschlussvorlagen zur Studienordnung. Die Algebraisierung wurde
nicht beschlossen, da es dort Mängel gab. Der Wahlpflichtbereich im 4. und 5. Semester gingen durch,
damit wären im 3. Studienjahr die Module getrennt. Nebenfächer wurden angeglichen, vorallm ist Physik
leichter geworden. Wählbare Pläne in Wirtschaftsmathematik Bachelor. Es existieren Studienpläne für
ein Teilzeitstudium und das Mobilitätsfenster wird im 4. und 5. Semester liegen.

• Paul berichtet von dem FakRa. Vorschläge von der StuKo gingen in den FakRa. Zweiteilung der Module
im 3. Studienjahr wurde diskutiert. Es wurde angemerkt, dass die Module im 6. Semester die im 5.
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Semester nicht voraussetzen sollten. In der Analysis sei das nicht möglich, in der Stochastik und
Numerik evtl. möglich. Angelina sagt, dass man Analysis 5. Sem. nicht braucht im 6.Sem. Es wird darüber
nachgedacht. Nebenfächer positiv verabschiedet. Algebrarisierung wurde beschlossen. Geometrie wurde
nicht diskutiert, formale Mängel auch nicht. Geänderte Form soll an die StuKo geschickt werden.
Über die Modulbeschreibungen soll später diskutiert werden. Philipp merkt an, dass es eine zeitliche
Begrenzung gibt damit der Bachelor Wirtschaftsmathematik zum WiSe 2019/20 an den Start gehen kann.
Der entstehende Mehraufwand wurde diskutiert, die Institute kommen damit klar.

• Paul berichtet vom Turnustreffen. Paul hat nach der Sanierung des Willersbau gefragt. Der Rektor hätte
gerne eine Stellungsnahme der Studenten.

• Paul berichtet über die KoMa. 3 Resolution wurden nicht verabschiedet. Paul will über 2 Resolutionen
bei der nächsten Sitzung diskutieren. (unendliche viele Prüfungsversuche, Beratungsgespräch)

• Jakob berichtet vom Uni-Tag. Schüler und Eltern haben teilweise ein falsches Bild von dem Mathe-
matikstudium. Wir konnten vielen Schülern den Studiengang näherbringen und Missverständnisse
aufklären. Es gab auch viele Nachfragen bzgl. des Bachelor Wirtschaftsmathematik. Im Vergleich zu
anderen Studiengängen war unser Anschauungsmaterial sehr schwach, deswegen schlägt Jakob in
Absprache mit den dort anwesenden Professoren vor eine Tafel aufstellen zu lassen und dort Probleme
mit Interessierten zu lösen oder diese vorzustellen.

4 Veranstaltungen
4.1 Dies Academicus
Philipp: dies ist am Mittwoch. Felix Hilsky braucht Leute beim Crime-Campus. Für das Wikingerschachtunier
müssen Kuchen gebacken werden.

4.2 Gespräch mit Herrn Kittel
Alex wird antworten.

5 EVA
Philipp sagt, dass Kai hat eine Liste erstellt. Tragt euch ein.

6 TUDIAS
Philipp sagt es kam eine E-Mail rein.

7 Sonstiges

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 19: Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-08-13 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den
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Philipp Mickan Jakob Galley
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